



3 Pièces

65 m²

Réf. 82753827

1 050 000 €

Roquebrune-Cap-Martin

Appartement à vendre (06190)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Magnifique appartement 3 pièces de 69 m² situé dans une prestigieuse résidence de Roquebrune-Cap-Martin, à la frontière de Monaco. Entièrement rénové avec des matériaux de qualité, ce superbe appartement se compose de deux chambres, d'une cuisine américaine et de deux salles de bain. Il dispose également d'une belle terrasse ensoleillée de 12 m². Vous pourrez également profiter d'un parking fermé ainsi qu'une cave pour compléter ce magnifique bien immobilier. Ne manquez pas cette occasion exceptionnelle de vivre dans l'un des quartiers les plus prisés de la côte d'Azur !

Magnificent 3-room apartment of 69 sq.m. located in a prestigious residence in Roquebrune-Cap-Martin, on the border with Monaco. Entirely renovated with quality materials, this superb apartment comprises two bedrooms, an open-plan kitchen and two bathrooms. It also boasts a sunny 12 m terrace. Closed parking and a cellar complete this magnificent property. Don't miss this exceptional opportunity to live in one of the most sought-after areas of the Côte d'Azur!

AMANI PROPERTIES

13 avenue de France - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com